

平成29年10月4日

風は東から



To be continued...

地区トップリーグ順位決定戦 VS ゼルビア 勝利
選手権二次 Tへ弾みを付ける!!

地区トップリーグ順位決定戦 VS 町田ゼルビア 3-1 勝利 !!

選手権二次トーナメント 10.15 決戦に向け二週間を切る !!

9月に入り、恒例の文化祭も、今年は選手権二次トーナメントが10月開催に変更したため、全力で文化祭にエネルギーを注ぐことができ、子どもたちは最後まで行事をやりきることができました。そして、文化祭翌日から直ぐに、選手権二次トーナメントと地区トップリーグに向けて戦闘モードにスイッチを切り替え、TR&TRMに励んでいます。8月末の選手権一次トーナメントが終了してからここまでの一か月半で子どもたちは心身ともに更にワンランク成長しました。この時期の高校生の変化には目を見張るものがあります!!

さて、早速、9月23日(土)に、T4懸けての地区トップリーグ順位決定戦の大事な初戦VS町田ゼルビアが東高グラウンドで行われました。順位決定戦(一位リーグ)四チームのうち上位二チームがT4に自動昇格します。お互いにとって、そのカギを握る大事なゲームがこの初戦でした。

立ち上がり、緊張からか生きのいい一年生主体のゼルビアにやや押し込まれますが、直ぐにリズムを取り戻し、前半七分には齊藤(3年)が先制し優位に立ちます。その後も決定的なチャンスを何度も作りゴールこそ奪えませんでした。球際の闘いでは相手に十分ボディブローでダメージを与えることができました。後半に強さを見せる東高は、足の止まった相手から、林田(3年)、工藤(2年)がゴールを決め、結局大切な初戦を3-1で勝利し、貴重な勝ち点3をGET!! T4昇格に向け大きく前進しました。

順位決定戦の残り二試合は、他チームのスケジュールの関係で選手権二次トーナメント終了後となります。今回の勝利が他の三チームに十分プレッシャーを与えたことは間違いありません。今後の他チームのゲーム結果も気になりますが、最後まで「F-Higashi Style」を貫き通し、念願のTリーグへの昇格を果たしたいと思っています。



<順位決定戦 VS 町田ゼルビア Tリーグの懸ったゲームだけに激しい闘いが繰り広げられる>

サッカー名門校とのTRMが都大会上位進出の指標となる !!

二次トーナメントに向けて、8月下旬からのTRMはサッカー名門校(強豪校)と積極的に組み、チームの現在の力を確認するとともに、ゲームの中で課題を見つけ、平日のTRに落とし込みながらチーム力をアップさせることに努めました。特に、サッカー名門校と呼ばれる強豪校には、それぞれチームのストロングポイントがあり、そこをベースにしてレベルの高い中でゲームを闘っています。この一か月半、大学生(尚美学園大学)を始め、駒大高校・東海大高輪台・清水桜ヶ丘(静岡)・桐蔭学園・三浦学苑(予定)など、全国区のチームにお願いして胸を借りてきました。そして、名門校に共通して言えるのは隙がないことです。普段のTRMならできることや許されるミスも、強豪校相手では通用しません。今まで体験したことのないスピードやパワー、コンタクトを実際に肌で感じることで、子どもたちは言葉では表せないほど貴重な経験を積み上げていきます。強豪校とのTRMでは全国の指標を実感できるのです。まさに、実践躬行です!!

恐らく、これはゲームに関してだけではなく、W-UP から C-Down(準備から片付けるところ)までがセットであり、このスタイルを築き上げるためには、オフ・ザ・ピッチでの姿勢、つまり日常生活(学校生活)が基盤になっているのではないのでしょうか?名門校(強豪校)から学ぶことはたくさんあります。TRMを通し学ぶべきところをどんどん吸収して、今後の東高サッカー部に活かしていきたいと思います。



<日本代表を多く輩出している清水桜ヶ丘高校>



<大学生とのTRMはいい経験となる>

<After the Game>

九月中旬を過ぎた頃から、一気に季節が移り変わり、秋めいた陽気になってきました。

地区トップリグ順位決定戦初戦 VS 町田ゼルビアに幸先よく勝利し、現在は、選手権二次トーナメントに向けて調整をしているところです。既に、日野台高校戦までは二週間を切りました。子どもたちも日に日に迫る10.15の決戦に向けて気持ちも充実し、TRにも自然と力が入っています。けが人の復帰の目処も気になるところですが、今は現有戦力を信じて、今週末に予定されている三連休のTRMは、二次トーナメントに向けて最終チェックとなります。先週のTRM同様、コンセプトは変わりませんが、新しいことも含めてチャレンジしたいと思います。

さて、三年生にとっては、選手権二次トーナメントそして各リーグの最終戦(現地点で決まっているものは、地区トップリグ順位決定戦(11月下旬)、地区ユースリーグ(11月上旬))と高校サッカー生活も残り僅かとなりました。三年間の総決算として、有終の美を飾れるように、悔いのない時間を過ごして欲しいと願っています。

大会までの大切なこの期間、子どもたちの体調・栄養管理について、各御家庭に於かれましても是非、ご協力ください。宜しく申し上げます!!